



Andreas-Hofer-Bund für Tirol

gegr. 1919

PRESSEAUSSENDUNG

02.03.2023

Fall Orian: Schallenberg befürwortet Staatsbürgerschaft! Nur Innenminister Karner blockt noch!

Innsbruck, Bozen: Offenbar ist Bewegung in die schier endlose Geschichte um die Verleihung der Staatsbürgerschaft an die letzte noch lebende Katakomben-Lehrerin, der 104jährigen Hermine Orian (geb. Mair) aus Schenna, gekommen. So bestätigte das Außenministerium gegenüber dem Andreas Hofer-Bund für Tirol (AHBT), dass Bundesminister Mag. Alexander Schallenberg, die Vergabe der Staatsbürgerschaft ausdrücklich befürwortet. Dem Vernehmen nach, will der Außenminister bereits beim bevorstehenden Ministerrat den Fall Orian im Sinne der Antragstellerin gelöst haben. Indirekte, jedoch starke Unterstützung hat Alexander Schallenberg jetzt auch aus Rom und Bozen erfahren: Ministerpräsidentin Giorgia Meloni sieht den Fall Orian als eine rein innerösterreichische Frage an, die auch menschlich längst gelöst hätte werden können. Und auch Bozen hat inzwischen seinen Widerstand aufgegeben.

AHBT-Obmann Alois Wechselberger, MAS, hebt im Fall Orian vor allem die parteiübergreifende Unterstützung von NRAb. Hermann Gahr (Vorsitzender des Südtirol Unterausschusses) und FPÖ-NRAb. Peter Wurm hervor. Die beiden engagierten Tiroler Politiker können die bis dato anhaltende Verweigerungshaltung von Innenminister Mag. Gerhard Karner (ÖVP), weder politisch, rechtlich noch menschlich nachvollziehen.

Rückfragen:

Alois Wechselberger, MAS

+43 699 177 00 266

Andreas Hofer-Bund-Tirol (AHBT)

info@andreashoferbund.tirol

obmann@andreashoferbund.tirol www.andreashoferbund.tirol